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訓練模式，及種子師資培育等方案規劃，並於一個月內將初步規劃方案送至經濟委員會。 

提案人：蘇治芬 

連署人：蔡培慧  黃偉哲  王惠美  林岱樺 

主席：現在開始處理。 

請問各位，對第 1 案有無異議？（無）無異議，照案通過。 

請問各位，對第 2 案有無異議？（無）無異議，照案通過。 

請問各位，對第 3 案有無異議？（無）無異議，照案通過。 

請問各位，對第 4 案有無異議？（無）無異議，照案通過。 

請問各位，對第 5 案有無異議？（無）無異議，照案通過。 

請問各位，對第 6 案有無異議？（無）無異議，照案通過。 

請問各位，對第 7 案有無異議？（無）無異議，照案通過。 

請問各位，對第 8 案有無異議？（無）無異議，照案通過。 

請問各位，對第 9 案有無異議？ 

請農委會漁業署陳署長說明。 

陳署長添壽：主席、各位委員。委員提案「爰提案要求農委會」中的「要求」二字可否改為「建請

」或「建議」？ 

主席：委員會的提案本來就都是「建請」，本案就照此一意見修正通過。 

請問各位，對第 10 案有無異議？ 

請農委會國際處陳處長說明。 

陳處長俊言：主席、各位委員。我們建議將「未經立法院專案報告同意」的「同意」二字刪除。 

主席：就是改為「未經立法院專案報告」。 

請蘇委員震清發言。 

蘇委員震清：主席、各位同仁。本席建議將「爰提案要求……」的「要求」二字亦改為「建請」，

並將「未經立法院專案報告」中的「立法院」三字刪除，再將其後的「同意以及國內大多數民

意支持下」等字刪除。 

主席：請問各位，對本案照剛才的修正意見通過，有無異議？ 

張委員麗善：（在席位上）有異議，這是王惠美委員所提的案子耶！ 

主席：王委員自己要來呀！他的助理雖在場，但助理可以代委員發言嗎？ 

陳委員明文：（在席位上）剛才王惠美委員離開時說：「你們既然都來了，我就不發言了。」她的

意思就是沒有意見了。 

主席：因為要尊重委員會多數委員的意見，本案就照剛才蘇委員的意見修正通過。 

請問各位，對第 11 案有無異議？由於農委會表示本案還在協調，所以先保留。 

請問各位，對第 12 案有無異議？（無）無異議，照案通過。 

請問各位，對第 13 案有無異議？（無）無異議，照案通過。 

請問各位，對第 14 案有無異議？ 


